



Mon Ordre et moi

La newsletter de l'Ordre des masseurs-kinésithérapeutes

N ° 53 - Vendredi 16 Octobre 2015

Pour visionner le retour en images sur ces trois journées, cliquez sur l'image ci-dessous.



Partager la newsletter sur



■ L'Ordre présent au salon Rééduca.

Cour des comptes : ne pas brader la qualité des soins.

Cette année, la présence de l'Ordre au salon revêtait un caractère particulier puisque cette manifestation intervenait alors que se ressentaient encore, auprès des praticiens, les effets du rapport de la Cour des Comptes qui a pointé du doigt des dépenses jugées excessives des kinésithérapeutes sans en chercher les causes, ni les conséquences positives en matière d'économies.

Aussi, l'Ordre a profité des trois jours du salon pour s'adresser aux praticiens et leur donner les arguments pour répondre à des patients qui leur font confiance mais s'interrogent sur les conséquences qu'un tel rapport pourrait avoir sur leur prise en charge. Pascale Mathieu l'a clairement affirmé : « on ne bradera pas la qualité des soins pour des raisons purement comptables. »

Contact : monordre@ordremk.fr

Rédaction : Franck GOUGEON

Webmaster : Claude ANSQUER

Pour se désabonner de cette lettre cliquez- [ici](#)

Copyright © [\[CNOMK\]](#) - [\[Mentions légales\]](#)

